

26 Mahasiswa FEB Unimal Ikut Kegiatan Visiting Industry ke Malaysia



26 Mahasiswa FEB Unimal Ikut Kegiatan Visiting Industry ke Malaysia. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Malaysia- Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan wawasan dan pengalaman mahasiswa.

Kali ini, dengan mengadakan kegiatan Visiting Industry internasional pada Selasa (16/7/2024), bekerjasama dengan Universiti Kebangsaan Malaysia, mahasiswa telah melakukan kunjungan industri ke perusahaan Beryl's Malaysia.

Kegiatan ini diikuti oleh 26 mahasiswa dari Unimal, 4 mahasiswa dari Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) dan didampingi oleh dua dosen pendamping dari FEB Unimal.

"Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan praktis dan pemahaman langsung mengenai proses produksi dan manajemen di industri makanan, khususnya industri cokelat yang dikelola oleh Beryl's Malaysia, yang telah dikenal secara luas sebagai salah satu produsen cokelat berkualitas tinggi di Asia," ungkap Nurhasanah, selaku Dosen pendamping melalui rilis yang dikirim pada Unimalnews, Jumat (19/7/2024).

Selama kunjungan, kata Nurhasanah, para peserta berkesempatan untuk mengamati langsung berbagai tahap produksi cokelat mulai dari pemilihan bahan baku hingga proses pengemasan akhir.

"Selain itu, mereka juga mendapatkan sesi interaktif dengan tim manajemen Beryl's Malaysia yang memberikan wawasan mengenai strategi bisnis, pemasaran, dan inovasi produk yang telah berhasil membawa perusahaan ini menjadi pemain utama di industri cokelat," terangnya.

Ia juga mengatakan bahwa kunjungan ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan antar mahasiswa dari Universitas Malikussaleh dan Universiti Kebangsaan Malaysia, yang berkesempatan untuk berbagi pengalaman dan pengetahuan serta menjalin kerjasama akademis yang lebih erat.

"Kami berharap kunjungan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi mahasiswa, baik dalam hal pengetahuan praktis maupun dalam membangun jejaring internasional. Kegiatan seperti ini juga diharapkan dapat terus berlanjut di masa mendatang dengan melibatkan lebih banyak mahasiswa dan industri," tambahnya.

Ia turut mengapresiasi pihak Beryl's Malaysia yang telah menerima kunjungan ini dengan sangat baik. Kunjungan industri ini merupakan bagian dari upaya Rektor Unimal dan Dekan FEB untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dalam level internasional dengan memberikan pengalaman belajar yang komprehensif dan relevan dengan kebutuhan industri.

"Melalui kegiatan ini, diharapkan mahasiswa dapat memperoleh ilmu produksi dan marketing yang sesuai dengan standar internasional dan bisa menjadi contoh untuk dikembangkan di Indonesia, khususnya di Aceh di mana Kampus Unimal berada," imbuhnya.

Sementara itu, Ahnaf salah satu mahasiswa FEB Unimal menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah pengalaman yang sangat berharga bagi mahasiswa.

"Kami tidak hanya belajar tentang teori di kelas, tetapi juga melihat bagaimana teori tersebut diterapkan dalam praktik di industri nyata. Kunjungan ini memberikan inspirasi bagi kami untuk terus berinovasi dan mengembangkan ide-ide kreatif di masa depan," tutup Ahnaf. [fzl]

Tanggal: 20 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),